



### Cinco razones para visitar Sudáfrica

- Sudáfrica no es solo naturaleza privilegiada, ofrece al visitante increíbles oportunidades para realizar actividades únicas.
- Safaris, aire libre y aventuras, turismo familiar, historia o gastronomía, son algunas de las razones para visitar la Nación Arcoíris.

Sudáfrica es un país donde los viajeros dispondrán de innumerables oportunidades de probar cosas que nunca se les hubiera ocurrido hacer. No sólo es un destino con una gran infraestructura turística, con una fantástica relación calidad-precio apta para cualquier presupuesto, desde turismo de lujo, hasta el más básico para presupuestos más ajustados. Sino que también es un destino muy apreciado por su amable y hospitalaria población. Para

aquellos que aún están indecisos, Turismo de Sudáfrica presenta cinco sugerencias para despejar dudas:

### 1) Safaris

Sudáfrica es un país con una abundante y variada vida animal: cerca de 300 especies de mamíferos y 850 especies de aves, que junto a la práctica de safaris en los parques nacionales del país es una oportunidad que no se debe desaprovechar. Cada uno de ellos tiene un clima y un paisaje único y, en consecuencia, un ecosistema diferente. Destaca el Parque Nacional Kruger, el mayor y más famoso, seguido por los igualmente asombrosos Humedales de Santa Lucía, Hluhluwe y el Parque Nacional Addo. La experiencia de avistar a los “Big Five” o cinco grandes (el león, el leopardo, el rinoceronte, el búfalo y el elefante) será algo que difícilmente se puede olvidar.

### 2) Aire libre y aventura

Sudáfrica es considerada la capital mundial de la aventura y los que buscan experiencias de adrenalina quedarán impresionados por la gran cantidad de actividades que pueden realizar. Lo más emocionante es el bungee jump de Bloukrans, el salto más alto del mundo con 216 metros de caída. Destacan también el Cape Argus Cycling Tour que se trata de la carrera ciclista individual más concurrida del mundo y los Camrades, la carrera de ultra maratón más antigua del mundo. Parapente, rappel, kitesurf, rafting, senderismo, paracaidismo, pesca de altura, surf, submarinismo y esquí completan la amplia oferta. Con todas estas actividades no habrá ni un solo momento de aburrimiento en Sudáfrica.

### 3) Turismo en familia

Altos estándares de higiene, infraestructuras bien desarrolladas y un sinfín de actividades enfocadas para los más pequeños de la casa, hacen de Sudáfrica el destino perfecto para las familias. No hay que olvidar la buena relación calidad-precio, con alojamientos para todas las economías y un dato muy importante: comer fuera de los alojamientos en Sudáfrica es muy asequible, al igual que es fácil encontrar una opción de alojamiento que se adapte a las necesidades de cada familia, desde una acogedora casa de huéspedes a un alojamiento hotelero de carácter familiar.

### 4) Descubrir la historia

Retroceder en el tiempo es posible en Sudáfrica y el país posee grandes atractivos para los viajeros con interés en la historia, desde la contemporánea como las guerras Anglo Boer donde es posible visitar los campos de batalla en la región de kwaZulu-Natal, donde se batieron las fuerzas británicas, comandos Boer y los guerreros Zulues en la conquista de Sudáfrica, hasta la más antigua cuna de la humanidad con fósiles homínidos de 2,3 millones de años. Cabe recordar también la historia más reciente del país y uno de los líderes mundiales más carismáticos, Nelson Mandela precisamente en el año que se cumple el centenario de su nacimiento, pudiendo recorrer sus pasos y su legado por todo el país.

### 5) Gastronomía

Los amantes de la gastronomía y del buen vino no olvidarán fácilmente este destino. Sudáfrica posee la industria vitivinícola más antigua después de Europa y su historia enológica se remonta a unos 350 años atrás y hoy en día, la Ruta 62 es la ruta vinícola más larga del

mundo. La variedad de culturas que se pueden encontrar en Sudáfrica también se refleja en su gastronomía, desde un curry indio picante, un guiso hecho en una olla de hierro fundido sobre una chimenea, o un braai al aire libre (la barbacoa tradicional) y mucho más. Los viajeros tendrán la oportunidad de probar la carne más sabrosa del mundo: no sólo carne de res o cerdo, sino también carnes exóticas como avestruz, springbok o Kudu entre otras.

### **TURISMO DE SUDÁFRICA**

Turismo de Sudáfrica es la organización encargada del marketing del destino y reporta al Departamento Nacional de Turismo. Turismo de Sudáfrica trabaja con la industria y el gobierno para promover el país nacional e internacionalmente para aumentar los visitantes de ocio y de negocios y tiene como objetivo añadir 5 millones de viajeros nacionales e internacionales en los próximos 5 años. Turismo de Sudáfrica tiene oficinas en Australia, Brasil, China, Francia, Alemania, India, Países Bajos, Reino Unido y Estados Unidos.